

Beten mit der Bundeshymne? „Das etwas andere Gebet“

www.spiritualitaet.wien

Lade dir den Text der [Bundeshymne](#) herunter und druck ihn aus.

Gebet: Nimm dir etwas Zeit und lass dich von den Bildern und Worten der Bundeshymne inspirieren. Die Hymne ist nicht das Gebet – aber sie kann ins Gebet führen! Bitte den Heiligen Geist, dass er deine Aufmerksamkeit auf das lenkt, was für dich heute wichtig ist.

Einige Ideen dazu: Auf welche Eigenschaften Gottes hin sind die Bilder aus der Hymne transparent? (Berge – Stärke, Ströme ... des lebendigen Wassers, Kraft, Quelle, stillt Durst, Schöpfer großer Töchter und Söhne ...)

Für welche Gegebenheiten in Österreich möchtest du danken? Wofür bitten?

Angesichts des Guten, das uns in Österreich gegeben ist, was regt sich in deinem Herzen?

Begegnung und Zeugnis: Erzähl anderen, von dem, was dich bewegt hat, oder einfach von deiner Erfahrung mit diesem „etwas anderen Gebet“ – oder betet als Hauskreis gemeinsam entlang der Hymne.